

Forums pour les consommateurs

Demande de renseignements sur résultat prise de sang THC

Par Profil supprimé Posté le 20/09/2018 à 15h47

Bonjour , j'ai passé une prise de sang suite a un retrait de permis pour conduite sous emprises de stupefiant " cannabis " jaurais voulu savoir si mes resultats etais plutôt bon ou du tout avant d'en repasser une,

Les resultats montre que

Tetrahydrocannabinol est de 1,04 ng/ml

11-OH-THC est non détecté

THC-COOH est de 2,64 ng/ml

Je vous remercie, cordialement

1 réponse

Moderateur - 21/09/2018 à 08h24

Bonjour,

Vos résultats montrent qu'il n'y a pas de consommation récente de cannabis (pas de 11-OH-THC) et que probablement vous êtes en fin de période d'élimination du cannabis dans votre organisme. Les quantités de THC et THC-COOH dépistées sont déjà assez faibles.

Si vous ne reconsommez pas de cannabis et que vous évitez les ambiances "enfumées" vous devriez bientôt devenir indétectable. Je ne peux cependant pas vous dire dans combien de temps.

Cordialement,

le modérateur.